

#SÜD-WEST 02. Oktober 2024

Landesjugendparty Rheinland-Pfalz Vol. 12

Im Brückenkopf der Theodor-Heuss-Brücke in Mainz fand Mitte September die 12. Landesjugendparty statt. Michelle und Felix begrüßten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Azubis und junge EVG-Mitglieder, um ausgelassen für ein paar Stunden zu feiern.



Unsere DJs legten für jeden Musikgeschmack etwas tanzbares auf. Cateringservice und verschiedene Getränke gaben dafür die nötige Energie. Kurz nach 0 Uhr brachte unser Shuttleservice die Übernachtungsgäste zum Hotel. Im Namen der Landesjugendleitung Rheinland-Pfalz möchten wir uns recht herzlich nochmal bei allen Teilnehmenden und Unterstützenden bedanken.